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鴨川市教育委員会５月定例会議事録

１ 日 時 令和２年５月２８日（木） 開会 午後２時００分

閉会 午後４時００分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）鈴木昭彦 （６）谷 智恵

５ 教育委員会４月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、４月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、５月１９日に第２回鴨川市市議会臨時会が開催され、新型

コロナウイルス感染症への対策の支援事業が提案され可決されたこと、支援事

業である子育て世帯への臨時支援金、福祉資金貸付補助事業、住居確保給付金

給付事業、感染症予防事業、中小企業再建支援事業についての報告がなされた。

また、４月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容は別紙報告書のとお

りである、との報告もなされた。

７ 報告事項

（１）学校の再開に向けた取組について

・ 三浦学校教育課長から、学校の再開に向けた取組について、資料をもとに説

明がなされた。

・ 石井委員から、土曜日の登校の必要性について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、教員の出勤日の関係があることから、夏季休業を削

ること及び放課後に授業を設けることで土曜日の登校までは考えていない、と

の説明がなされた。

・ 石井委員から、６月からは分散登校でないのか、質問がなされた。

・ ５月半ばから分散登校は実施中であり、段階を経た６月からは分散登校では

ない、との説明がなされた。

・ 月岡教育長から、これまでに分散登校をしていない市町村は６月１日から分
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散登校を行うが、鴨川市はすでに分散登校を行っており教員も生徒も登校に慣

れてきていることから、６月１日から通常登校を行うとの説明がなされた。

・ 根本委員から、夏季休業を削ること及び放課後に授業を設けることについて

教員側のモチベーションをどう考えるか、との質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、これまでの分散登校等の間に教員の事務作業はスム

ーズに進捗しており帰宅時間も早くなっている様子であった。また、現在もオ

ンライン学習など新しい学習に挑戦しているが、それも教員にとってはやりが

いのあるものとなっている、との説明がなされた。

・ 月岡教育長から、教員も在宅勤務等で子供たちと会えない時間があったので、

それが教員自身のモチベーションに効果があるのでは、との説明がなされた。

・ 石井委員から、受験を控える中学３年生の成績評価について、いつどのよう

に評価されるのか、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、市内の全中学校が評価について２期制を採用してお

り、評価は１０月にされること。そして、今後のスケジュールで十分可能であ

ると考えている、との説明がなされた。

・ 吉原委員から、授業から遅れている生徒への個別指導等について、必要な人

材確保をどう考えているのか、との質問がなされた。

・ 鈴木主任管理主事から、フルタイムで就労する人材確保は難しいが、就労条

件を調整して県から来る情報を待ちながら人材確保に努めたい、との説明がな

された。

・ 吉原委員から、鴨川中学校のような１クラスの人数が多く密集状態の学校の

感染対策はどうなっているのか、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、現在のクラス編成と人数であれば感染対策ガイドラ

インに沿った授業が可能と考えている、との説明がなされた。

・ 月岡教育長から、密集状態を防ぐために必要があれば、特別教室や体育館等

を授業に使うことも可能であるとの説明がなされた。

（２）夏季休業日の変更について

・ 三浦学校教育課長から、学校の再開に向けた取組について、資料をもとに説

明がなされた。

・ 石井委員から、変更された夏季休業日にあわせて８月に修学旅行を行う鴨川

中学校についての感想。また、コロナ禍の状況における修学旅行実施のあり方

についての意見がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、各学校に新型コロナウイルス感染症への対策に十分

考慮するように連絡する、との説明がなされた。

・ 永島委員から、お弁当の持参期間中に食中毒への注意喚起を促す通知を給食

センターが各家庭に出しては、との意見がなされた。
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・ 三浦学校教育課長から、エアコンの配置されている部屋や換気がされている

部屋への保管など工夫するよう各学校に通知している、との説明がなされた。

・ 石井委員から、お弁当の持参が困難な子供への配慮を、との意見がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、各学校及び教員で声かけや対応等するように伝える、

との説明がなされた。

８ 議 事

（１）鴨川市立学校学校医の委嘱について

・ 三浦学校教育課長から、鴨川市立学校学校医の委嘱について、資料をもとに

説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市立学校学校医の委嘱について挙手全員で、承認された。

（２）令和２年度鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について

・ 谷指導主事から、令和２年度鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について、資

料をもとに説明がなされた。

・ 他に質疑なく、令和２年度鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について挙手全員

で、承認された。

（３）鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

・ 長谷川給食センター所長から、鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委

嘱について、資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、新任委員の経歴及び任期期間について、質問がなされた。

・ 長谷川給食センター所長から、改めて説明がなされた。

・ 他に質疑なく、鴨川市学校給食センター運営委員会員の委嘱について挙手全

員で、承認された。

（４）令和２年度学校評議員の委嘱について

・ 鈴木主任管理主事から、令和２年度学校評議員の委嘱について、資料をもと

に説明がなされた。

・ 吉原委員から、田原小学校の学校評議員の備考欄、経歴記載について、意見

がなされた。

・ 月岡教育長から、田原小学校に再度確認して経歴記載を差し替える、との説

明がなされた。

・ 根本委員から、江見小学校の委員構成が昨年度と変更された理由について、
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質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、江見小学校の過去の経緯について、説明がなされた。

・ 他に質疑なく、令和２年度学校評議員の委嘱について挙手全員で、承認され

た。

（５）令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について

・ 鈴木主任管理主事から、令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約

について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約について

挙手全員で、承認された。

（６）令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認について

・ 鈴木主任管理主事から、令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員

について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員について

挙手全員で、承認された。

（７）令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員の承認について

・ 鈴木主任管理主事から、令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門

調査委員について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和３年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員

について挙手全員で、承認された。

９ その他

（１）令和２年度南房総教育事務所所長訪問・計画訪問の期日について

・ 鈴木主任管理主事から、令和２年度南房総教育事務所所長訪問・計画訪問の

期日について、資料をもとに説明がなされた。

（２）鴨川市視聴覚センター運営規則について

・ 石川生涯学習課長から、鴨川市視聴覚センター運営規則について、資料をも

とに説明がなされた。

１０ 閉 会
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閉会後、６月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和２年６月２５日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


